
会　長　熊 澤 勝 則会 長 挨 拶

皆さん、こんにちは。“あっ”と言う間に１月

が過ぎました。何かと忙しくそして寒い中、例

会出席有難うございます。本日は例会終了後、

理事役員会が有ります。理事役員の方、宜しく

お願いします。山下会長エレクト、平野次期財

団委員長、昨日のロータリー財団セミナーご苦

労様でした。来期頑張ってください。

２月となり昨日は立春でした。又、12日は

国府宮の裸祭りです。これからは少しずつです

「国歌　君が代」「奉仕の理想」

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　熊 澤 勝 則点 鐘

世 界 理 解 月 間
（2月23日～3月1日：世界理解と平和週間）

2014年２月５日　第１４３５回　例 会

会場：北名古屋商工会館

　　司　　　会　　会場委員長　松 浦 正 義

が暖かくなります。今年の冬は雪も少なく比較

的暖かな冬でした。知り合いの水道工事屋さん

とも話しましたが水道管の凍結事故がほとんど

有りませんでした。

２月は旧暦で如月（きさらぎ）と呼び、現在

では新暦でも使われています。絹更月・衣更月

と書く事もあるそうです。きさらぎという名称

は諸説ありますが、旧暦２月でも寒さが残っ

ているので衣（きぬ）を更に着る月であるから

「衣更月」、陽気が更に来る月であるから「衣更

来」、その他「如月」は中国の二月の異称をその

まま使ったものですが日本の「きさらぎ」とい

う名称とは関係が無いそうです。

今週末にはいよいよロシアのソチ市で冬季

オリンピックが開催されます。日本の選手に

頑張ってもらい多くのメダルを取って欲しい

ものです。テレビでの応援ですがやはり深夜

本日のお知らせ　　（２月14日）

【12日の例会変更】

知的障害者支援活動

障害者ボウリング大会
会場／小牧国際ボウル

担当／社会奉仕委員会

（1436回）

次回のお知らせ　　（２月19日）

卓　話

地区国際奉仕副委員長 金木吉男君

会場／名鉄グランドホテル

担当／国際奉仕委員会

（1437回）
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≪協議事項≫

１．2014-15年度委員会構成の件（４Ｐ参照）

　　承認

２．2014-15年度の為の地区研修・協議会の件

日　時／４月13日（日）

　　　　　　11:30 ～　受付

　　　　　　13:00 ～　　会議

　　場　所／ウエスティンナゴヤキャッスル

　　登録料／ 12,000円

　　義務者／会長、副会長、幹事、会長エレク

ト、会計、Ｒ情報、クラブ奉仕、会員増強、

広報雑誌、社会奉仕、環境、国際奉仕、青

少年奉仕、Ｒ財団、米山、出席、親睦の各

委員長

　　昨年度クラブ負担／ 5,000円

３．石川直宏君大会の件

　　記念品グッズ贈呈　　承認

４．新入会員　黒野明彦君後期会費の件

　　４ヶ月分　　承認

５．30周年記念東北災害寄付の件

　　ロータリー財団復興支援使途指定寄付

　　12 ～ 13万円程とする。　　承認

６．地区委員会名称変更に伴うクラブ委員会組

織の名称変更について　　承認

７．その他

　　植樹のプレートをつける（30周年予算）

　　承認

≪報告事項≫

１．ＲＩＤ2760会長エレクト研修セミナーの件

　　日　時／３月15日（土）

　　　　　　 9:30 ～　登録

　　　　　　10:00 ～　セミナー

　　場　所／ウエスティンナゴヤキャッスル

　　登録料／ 8,000円

２．次年度に向けた広報・雑誌委員長会議の件

　　日　時／３月３日（月）

　　　　　　14:30 ～　受付

　　　　　　15:00 ～　会議

　　　　　　18:10 ～　懇親会

　　場　所／名鉄グランドホテル

　　登録料／ 10,000円

３．地区内クラブ青少年奉仕委員長会議

　　日　時／３月22日（土）

　　　　　　10:00 ～　ライラセミナー開講式

　　　　　　13:00 ～　会議

　　場　所／愛知県美浜少年自然の家

　　登録料／ 5,000円

４．米山奨学期間終了者歓送迎会及び指導教員

への感謝の会の件

　　日　時／３月８日（土）

　　　　　　16:30 ～受付

　　　　　　17:00 ～　歓送会・感謝の会

幹　事　平 岩 慎 次第７回理事会報告

委員長　吉 田 　 透出 席 報 告

会員数：32名 出席数：２5名 出席率：92.59％
第1433回（前々回　三クラブ合同新年例会）
修正出席率：100％

になるので眠い日が続きそうです。注目の競

技ではやはりフィギュアスケートの浅田真央

選手、羽生選手等、ジャンプ競技では髙梨選

手、葛西選手、その他スピードスケート、ス

キーのモーグル、ノルディック複合、カーリ

ング等ですがその他の新しい競技で面白い競

技も沢山あります。

最近建設業、運送業の人手不足が問題になっ

て来ました。私も建設業の中の設備工事を業い

としていますのでその話を少ししたいと思いま

す。リーマンショック以降、建設投資の減少、

工場の海外移転、受注競争の激化等に依る就労

現況の悪化に依る建設就労人口の減少が起って

いました。

どれくらい減少したかデータが有りましたの

で紹介します。「全建設就労者」Ｈ４年・619万

人、Ｈ24年・503万人、ピーク時はＨ10年・

685万人、Ｈ４年比19％減、技術者Ｈ４年・36

万人、Ｈ24年・33万人、ピーク時Ｈ10年・45

万人、Ｈ４年比11％減、技能労働者（職人）Ｈ

４年・408万人、Ｈ24年・335万人、ピーク時

Ｈ10年・465万人、Ｈ４年比18％各々減少して

います。

もう一つ問題があります。それは高齢化と若

年層の建設業離れです。平成24年のデータで

は55歳以上の就労者は全産業では28.7％、建

設業では33.6％です。29歳以下では全産業で

は16.6％、建設業では11.1％です。10年後の

事を考えますと55歳以上は大半が引退すると

予測されます。技能労働者は一人前になるには

約10年かかると言われます。東日本大震災の

復興工事及び東京オリンピック関連の大型工事

等が予定されていて益々職人不足が起きる事が

明らかです。私もその頃には引退していると思

いますが建設費は高くなりますね。

趣味の園芸の方ですがいよいよ春夏野菜の仕

込みをしなければなりません。ここ２ヶ月ばか

りさぼっていましたので寒い中頑張ろうと思い

ます。

－２－



《 第1435回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

11名
49,000円

1,153,000円

熊澤君　今日は寒いですが立春も過ぎ少しずつ

暖かくなります。

尾関君　例会欠席のお詫び

藤岡君　業務多忙！！

大野（東）君　法務多忙、理事会欠席のお詫び

平野君　誕生日の祝福を受けて。昨日、ロータ

リー財団補助金管理セミナーに行ってきまし

た。

鈴木君　業務多忙

山下君　寒くなりました。お身体を大切にして

ください。

野田君　誕生日を祝って頂き、ありがとうござ

います。２月18日（火）から、コンテ画のグルー

プ展を市民ギャラリーで開催します。宜しく。

住川君　寒さも、もう少しの辛抱です。春を待

ちつつの心境です。

委員長　魚 住 尚 三ニコボックス

　　登録料／ 10,000円

５．2014-15年度協議会における質問書提出の

件

　　締切／２月５日　事務局へ

６．その他

　　○黒野明彦君入会の件

　　　先週お伝えしましたが、当クラブ全員一

　　　致で大歓迎で入会が認められましたので

　　　入会手続きに入ります。

　　　（入会式は19日の予定）

　　○植樹会と身障者ボウリング大会は緑の

　　　ロータリーベストをお持ちください。

　　　日時／２月14日（金）

　　　　　　セルプ師勝　10:00

　　　　　　ボウリング：東洋ボウル　12:30

委員会報告

○今月のお祝い

○懇親会

○堀尾委員長

○平野委員長

次期財団委員長　平野弘康君より

「ロータリー補助金管理セミナー」報告

会長から誕生日祝福を受ける
平野弘康君、野田和正君
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